



# Vaccination !

29 mars 2021

Le décès récent d'un collègue régulateur sur le tramway T6 de la RATP, après plusieurs semaines de réanimation, nous rappelle s'il en était besoin que la crise pandémique n'est pas finie.

Le virus tue encore, frappe des nouvelles victimes et les agents du service public que nous sommes sont particulièrement exposés.

La priorité donnée jusqu'ici aux personnes âgées ou présentant des comorbidités se justifiait au regard des chiffres de mortalité les concernant depuis le début de l'année 2020.

Aujourd'hui, les profils des personnes engorgeant les réanimations ont évolué et il est temps de réinterroger en partie les priorités en la matière exprimées par le gouvernement.

**L'UNSA RATP souhaite avec force que les agents de l'entreprise en contact avec le public soient le plus rapidement vaccinés.**

Cet enjeu dépasse la RATP, il concerne l'ensemble du service public tout comme les salariés « en première ligne » du secteur privé.

Depuis le début de la pandémie, les personnels du service public et « les petites mains » du privé : caissières, chauffeurs-livreurs, personnels de nettoyage... ont tenu ce pays à bout de bras.

Nous avons souvent eu le sentiment d'être envoyés « au feu », quoi qu'il en coûte.

**La première reconnaissance que nous attendons, c'est que nos conditions d'exercice pénibles soient reconnues, prises en compte et aujourd'hui cela passe notamment par une priorité à la vaccination.**